
Respostes a la ciutadania de la regidora no adscrita al Ple de 21/11/2018 

Sra. Maria Jesús Sinfreu  
 
El passadís central del parc de la Solidaritat és una zona molt exposada al sol i 
des de l’Ajuntament es va dir que s’hi posarien para-sols. S’han oblidat del 
tema? 
 
Pensen prendre mesures immediates per pal·liar el casos circulatori provocat 
pel nou carril bici al seu pas per Laureà Miró i Països Catalans? 
 

La senyora Benito: 

“Buenas tardes, señora Sinfreu. Pues yo tengo que no estar de acuerdo con el señor 
Comellas, y eso que estamos los dos en la misma atalaya, más o menos, a la misma 
altura. A la primera pregunta, pues sinceramente, no sé qué responderle, señora 
Sinfreu, porque se me escapa. Posiblemente el equipo municipal, el equipo de 
gobierno, le contestará, le responderá. 

Y en la segunda pregunta, pues, mire, es una cuestión que yo ya planteé en el pleno 
del mes pasado, y que he planteado varias veces en los despachos. Y bueno, a mí 
lo que se me dice es que está solucionado. Que se ha solucionado o que se está 
solucionando, no? El caso es que yo, sobre todo en la zona de Països Catalans, a 
horas punta yo veo que el problema sigue estando y que todavía sigue habiendo un 
poco ese cuello de botella por las mañanas, y que realmente el tráfico es bastante 
espeso. Así que vamos a ver qué solución nos dan.” 

 


